桃咲〈里

佐久市立平根小学校 学校だより9月号 令和5年9月26日

文責:教頭 原 武尚



地域に支えられている 平根小学校

9月は、平根小学校が地域の皆様に支えられていることを実感する月となりました。

まず、9月2日(土)には PTA 作業が行われ、大勢の保護者の皆様に校舎の内外をきれいにしていただきました。普段、なかなか手を入れることができない窓拭きをしていただいたり、強めの薬品を使ってトイレをきれいにしていただいたりしました。

続いて、9月16日(土)にはコミュニティースクール運営委員の皆様が環境整備作業をしてくださいました。早朝より、二宮金次郎像のあり

る築山を整えてくださったり、学校敷地西側のフェンスに伸びる蔓草を除去するためにフェンス外側の藪を刈り払ってくださったりしました。

この2回の環境整備作業では、ここに書き切れないほどの場所をきれいにしていただきました。おかげさまで、子どもたちの学習環境が本当にきれいになりました。ありがとうございました。



PTA 施設部の皆さん、企画・運営、 ありがとうございました。





そして、9月20日には、平根小学校創立150週年記念の事業として、ドローンによる人文字の空撮と、バルーンリリースが行われました。この事業は、歴代の PTA 会長様や副会長様方で組織された実行委員会が中心となって企画・実行をしてくださいました。校章の枠と150の数字を、児童、職員、コミュニティースクール運営委員の皆さん、実行委員の皆さんで人文字を型取り、ドローンで空撮しました。これにデジタル加工で校章の中を描き込み、写真に仕上げていきます。バルーンリリースは、子どもたちが書いた将来の夢のカードを風船に付けて、児童会長のカウントで一斉に放ちました。色とりどりのたくさんの風船が青空に上がっていく様子はとてもきれいで、心に残る行事となりました。



このように、9月は地域の皆様に支えられる行事がたくさんありました。これらを通して、地域の方が学校に寄せる思い、子どもたちにかける期待を強く感じました。これからも平根小学校は、子どもたちのよりよい成長を目指して頑張っていきたいと思います。今後とも、学校の教育活動へのご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

地域公開土曜参観日

10月14日(土)に、地域の皆様に参観していただける、土曜参観日を行います。 1校時の8:50~9:35と、2校時の9:40~10:25が参観の時間となっております。 別紙、地域回覧にてお知らせをしております。詳しくはそちらをご覧ください。ぜひ、多くの皆様のご来校をお待ちしております。